

10 razones para generar acciones de vigilancia y control a los recursos pesqueros

1. Es el sistema productivo por excelencia para presentar una alternativa de alimentación ya que su proteína es fácilmente digerible y muchos aportan ácidos grasos poliinsaturados que son beneficios para la salud del hombre.
2. Son la alternativa en la generación de empleo en lugares donde no hay oferta laboral ni disponibilidad de alimento.
3. Los recursos pesqueros suministran la oportunidad de utilizar un medio productivo de la riqueza natural que es accesible para todos los colombianos.
4. En los países tropicales como Colombia la biodiversidad es muy alta pero su cantidad es baja esto implica que es fundamental a cuidar bien su sistema productivo bien sea con buenas prácticas de manejo o con acuicultura, este último permite cuidar las especies que este en niveles de sobrepesca.
5. Con el correcto manejo de la pesca y la acuicultura nos da la oportunidad de buscar equilibrio entre disponibilidad de recursos naturales y una adecuada sustentación del aprovechamiento sostenible.
6. Nos permite no solo disfrutar de su alto nivel nutricional, sino que nos brinda la oportunidad de tener herramientas lúdicas con los peces ornamentales.
7. El concepto de aprovechamiento y conservación no son excluyentes por lo tanto tener medidas de mano pesquero y de la acuicultura también apunta hacia el equilibrio ambiental.
8. El adecuado control de las pesquerías no solo ayuda a la conservación, sino que enseña a los usuarios la importancia que a largo plazo los beneficia ya que habrá recursos naturales para las generaciones venideras.
9. Esta es una industria que bajo la protección del estado se proyecta como las empresas sin chimeneas.
10. Las acciones de control y vigilancia proporcionan no solo las herramientas para la conservación de la pesca, sino que administran el control de los artes y métodos de pesca.

